
ドライバーへの「マスク着用」の徹底

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら、『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

子ども、自転車に注意… 住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

早朝、「新聞配達」の自転車に、注意しましょう

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

夜間… ヘッドライトをこまめに切り替え

遠目ライトで早期発見！ 事故防止

夜7時 自転車で、“犬の散歩”中 男性はねられ死亡

軽乗用車運転の22歳女性 「暗くて気付かなかった」

2020/5/28(木) 15:50

27日午後7時過ぎ、三重県で自転車に乗りながら犬の散歩をしていた男性（71）が、後ろから走ってきた軽自動車にはねられ死亡しました。軽自動車を運転していた女性（22）は「暗くて気付かなかった」などと話していて、警察は女性の前方不注意が事故の原因とみて調べています。

早朝4時 乗用車が自転車ひき、男性重傷…逃走

防犯カメラの映像から、逃げた車の行方を追っています

28日午前4時すぎ、神奈川県で乗用車が自転車をひき男性に重傷を負わせて逃走するひき逃げ事件がありました。現場に残された自転車は前輪後輪ともに曲がってしまっているのが分かります。防犯カメラの映像などから、黒色の乗用車が自転車をはねて逃げたとみられ警察は行方を追っています。